

## Getnet comprometido con el sector pyme

Durante todo febrero, comercios y pymes que se den de alta podrán cobrar sus ventas sin comisión

**Buenos Aires, febrero de 2025** — Getnet, la solución de cobros y servicios de Grupo Santander, tras cuatro años en la industria de medios de pago, continúa impulsando su compromiso con el sector pyme ofreciendo a quienes se den de alta para cobrar con la plataforma (entre el 1° y el 28° de febrero de 2025): todo sin costo y sus fondos acreditados en el momento.

La iniciativa incluye sin costo el servicio de Pago Inmediato\*, es decir recibir el dinero de las ventas al momento, la terminal GetPOS bonificada, y además no tendrán comisiones por cobros con tarjetas de crédito, débito y prepagas, para las nuevas altas que se realizen en el plazo antes indicado. La propuesta aplica exclusivamente a las transacciones realizadas con tarjetas Visa, Mastercard y American Express (excepto AMEX propietarios) hasta el 30 de abril de 2025 inclusive.

"Con esta propuesta diferencial buscamos brindar herramientas para facilitar la gestión financiera y operativa de pequeñas y medianas empresas. Concretamente queremos ayudarlos a que sus negocios crezcan mediante una solución robusta de cobros que se adapta a todo tipo de comercio", afirmó Damián Bulfon, Líder de Estrategia, Marketing y Comunicaciones de Getnet Argentina.

Getnet es una empresa global con más de 1.3 millones de clientes activos y más de 6.300 empleados en el mundo. Con presencia en Latinoamérica desde hace más de 20 años, Getnet comenzó sus operaciones en Argentina hace tan solo cuatro años. Hoy, la plataforma de cobros permite aceptar tarjetas de crédito, débito, prepagas y billeteras virtuales a través de distintas soluciones físicas u online: GetPOS, link de pago, integraciones con tiendas virtuales, QR.

Con esta iniciativa sigue consolidando su crecimiento en el país y acercando una nueva propuesta diferencial, para que los comerciantes puedan cobrar sus ventas con una solución ágil y confiable en sus negocios.

\*Quienes soliciten Pago inmediato dentro del mismo período, tendrán bonificada la tasa de anticipación con un tope mensual de ventas de \$8.000.000 bruto. Una vez alcanzado este límite, se aplicará la tasa correspondiente al servicio en los días restantes del mes.

## Acerca de Getnet

Getnet, una compañía de PagoNxt, es una franquicia de adquirencia global que ofrece oportunidades de pagos para comercios en todo el mundo de forma sencilla, rápida y segura con servicios de pasarela de pagos, gestión del riesgo, procesamiento, conectividad de los sistemas y servicios de emisor. Getnet ofrece a los comercios acceso a pagos multicanal, multimétodo y multipaís bajo los mejores estándares antifraude. Cuenta con más de 1,3 millones de clientes. Getnet es la segunda empresa de pagos en comercios de Latinoamérica por número de transacciones. Tiene presencia en Brasil, donde es líder en comercio electrónico, México, Chile, Argentina, Uruguay, España y Portugal. Cuenta con más de 6000 empleados en todo el mundo.